

レディースNOW

この度、県商工会婦人部連合会が、独自の広報紙を発行する運びとなりましたことを、心からお喜び申し上げます。

業も、これまで婦人部連合会の桜井姚会長さんをはじめ、歴代会長、単会の役職員の皆様方のご活躍により、会員も着実に増加され、また、本年度からは、婦人部一、〇〇〇人集会事業を開催されるなど、活動が活発となり、誠に喜ばしい限りであります。

今日、商工会の中にあける婦人部活動は広範かつ多彩となつてあります。皆様方は多忙

な中で、特にそれぞれの地域で実施される奉仕活動等にも積極的に取り組まれ、地域の発展に大きく貢献しておられることがあります。

今後も地域商工業の活性化を目指した事業の推進が一層重要でありますが、地域とのつながりを強めるうえで、更なる展開をお願

い致します。
県といたしまして
も、今後とも婦人部活
動を積極的に支援して
参る所存でございま
す。

茨城県商工会婦人部
連合会が婦人部独自の
広報紙を、商工会法施行
30周年という記念すべき年に発行されます
ことは、誠に意義深い
ことであり、心からお
慶び申し上げます。

さて貴婦人部連合会
におかれましては、昭和53年11月に創立以

来、組織の拡充強化はもとより、県知事に県政を聞く正副部長研修会の開催等多方面にわたる事業を展開されるなかで、地域振興の発展に多大な貢献をされましたことに深い敬意を表する次第でござります。

婦人部連合会 麗子
くべからざるものと
るまでに大きく成長
て参りました。しか
ながら、私たち小規
模企業を取りまく経営
環境は消費者ニーズの
多様化、情報化社会の
到来、技術革新の進展
はじめ、大店法規制
和、人手不足等厳し
いものがござります。
また、婦人部組織
とりましても部員増
等、取り組むべき新
な課題が生まれてき
ます。
このような時にま
り、全国商工会婦人

どうか、貴婦人部連合会におかれまして、この広報紙発刊を契機とされ桜井県婦連会長を中心に、婦人の特性を活かした事業を実施され、「地域社会に貢献する商工婦人部」を目指して、一層活躍されることを期待申上げます。

店主の集つて出でみんな
と、男性ばかりである。
「安くて良い商品を揃
えているのに、思うよ
うに売上げが伸びな
い」と言うのは、男性
時代の発想で、センス
のない品揃え、気配り
のない陳列、照明の暗
い店内、トイレの狭い
レストラン、駐車に時
間のかかる商店街で
は、女性客の足が遠の
くのも当然だ。

レディースナウの発刊が
新たな活動への起爆剤に

意義深いレディースナウで
新たな地域貢献を

連合会といたしまして
も、平成三年度の全国
組織化25周年に向けて
組織の拡充強化及び部
員意識の高揚を重点項
目として各種の事業を

私たち婦人部だけの
たよりが、ホットな宅
配便になりました。

会で、紙面の色やレイアウトなどたくさん出た意見をまとめて出来上がりました。

素晴らしい、女性らしい宅配便ができました。新しく選ばれた広報委員の活動、もちろん役員の皆様の努力に心から敬意を表します。

昔から継続は力なり

といわれている」といざの通り、続けることが重要、と思つています。出来るだけたくさんの方員達に登場して貰い、回りの情報や各々の考え方などを広く皆さんに伝えることがでたらと思つています。世界の情勢までも、私達の商売や、暮らしの中に影響を及ぼす時

けないと思います。
今、まさに情報が一番の財産といわれているこの時代に「レディース・ナウ」が皆さんに役に立てたら素晴らしいと考えます。今後たくさんの人たちが認めて育ててくれる」とを心から祈念しまして発刊の「あいさつと致します。

商工会婦人部連合会
が、他県・婦人部連合
会に先駆けて、独自の
会報を発行する運びと
なりましたことを、心
から御祝いを申し上げ
ます。

ア)高承の通り、昭和三十五年の商工会法施行以来、本年が30周年の記念すべき年に、婦人部連合会の役員皆様の御尽力により、発行のはじとなり、その御労苦に対し、衷心から敬意を表する次第です。

わが国の経済は、高度成長から安定型へと転換期にあります。その環境は、内外とも厳

しい状況です。その様な状勢下にあつて、我々、小規模企業は、自助努力が最も肝要であります。今こそ、商工会活動を通じ地域商工業の振興活性化が、重要視される時と考えられます。また、今日、商工会の中にあける婦人部活動は、地域に密着した奉仕活動、社会一般の福祉の増進に大きく貢献して

支援してまいりたいと
考えてあります。
最後になりました
が、会報の発行を通じ
て、部員相互の連帯作
りと、会の結束強化、
意識の高揚に資する、
とが大いに期待され、
また婦人部連合会のま
すますの御発展と皆様
方の御健勝、御活躍を
祈念いたしまして、御
祝辞といたします。

茨城県商工会婦人部連合会
会長 桜井 姥

茨城県商工会連合会
会長 山口信太郎

ホットな宅配便 レディースナウをよろしく

他県に先駆けた 県婦連紙の創刊を祝う

散歩道

